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O Conselho Municipal de Juventude de Gaia realizou a reunião 04/2021, no 16 de dezembro de 

2021, entre as 18:30 –20:00 , tendo a mesma sido presidida pelo vereador da Juventude, Elísio 

Pinto, e secretariada por José Oliveira, em representação da Juventude Socialista, e por Avelino 

Pereira, independente, por substituição do representante eleito do Bloco de Esquerda. 

 
Foi realizada a tomada de posse dos seguintes conselheiros: 

 
AE Gaia Nascente, Filipa Martins; 

AE Almeida Garrett, Flávia Silva; 

AE Diogo Macedo, Adelina Gusan (em representação da Presidente); 

AE Inês de Castro, Alexandra Cardoso; 

AE António Sérgio, Pedro Sousa; 

Juventude Partido Chega, Daniela Costa; 

Juventude Comunista, Hugo Faustino; 

Tuna Académica de Oliveira do Douro, Marcelo Pereira; 

Colégio Internato dos Carvalhos, Diogo Lamego; 

 
 
A ata 03/2021 foi aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes na referida reunião 

03/2021. 

 
O conselheiro Hugo Faustino, da Juventude Comunista de Gaia, usou da palavra manifestando-se 

contra a existência e funcionamento dos Conselhos Municipais de Juventude. A Juventude 

Comunista Portuguesa considera que estes órgãos limitam a participação dos jovens na política, 

expressando que não tem a amplitude necessária para representar as diferentes juventudes dos 

concelhos. 

 
O Vereador Elísio Pinto lamentou as diferentes faltas de comparência de representantes da 

Juventude Comunista Portuguesa nas anteriores sessões do CMJ. 

 
O conselheiro Diogo Lamego, da Associação de Estudantes do Colégio Internato dos Carvalhos, 

usou da palavra para alertar sobre a não execução do Plano para a Educação Sexual, sobre a falta 

de alimentação de qualidade nas escolas e também sobre a má qualidade dos transportes fatores 

que, segundo o orador, a Câmara Municipal de Gaia não tem sabido dar resposta. 

 
O Vereador Elísio Pinto usou da palavra e lembrou a comparticipação ao nível dos passes para os 

transportes dos estudantes, a construção do mural pedagógico do Colégio Internato Claret e os 

apoios prestados aos estudantes do privado pela Câmara Municipal de Gaia. 

 
Em relação ao primeiro ponto da ordem de trabalhos – eleição dos secretários da mesa do plenário 

– o conselheiro Tiago Cunha apresentou uma lista composta pela Juventude Socialista e pelo Bloco 

de Esquerda doravante designada por lista única dos secretários da mesa do plenário. O 

conselheiro Tiago Cunha destacou que a Juventude Social-Democrata foi convidada a integrar a 

lista mas que recusou o convite, lamentando a falta de compromisso por parte da JSD e louvando 

a postura demonstrada pelo Bloco de Esquerda ao aceitar o convite. 
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A lista única dos secretários da mesa do plenário foi aprovada com quinze votos a favor, cinco votos 

brancos e um nulo. 

 
Em relação à eleição da Comissão Permanente, o conselheiro Hermínio Alves apresentou uma lista 

composta por si próprio como Presidente e ainda por Filipa Martins, António Fontes, Alexandra 

Cardoso e Pedro Fonseca. Doravante, a lista apresentada foi designada por lista única da Comissão 

Permanente. 

 
A lista única da Comissão Permanente foi aprovada com catorze votos a favor, seis votos brancos 

e um voto nulo. 

 
Em relação à eleição do representante do Conselho Municipal de Juventude no Conselho Municipal 

de Educação. Apresentaram-se à votação três candidatos: Filipa Martins, da AE Gaia Nascente; 

Jorge Braga, da Juventude Popular de Gaia; e Diogo Lamego, da AE Colégio Internato dos 

Carvalhos. As listas foram designadas com os nomes próprios dos candidatos, sendo constituída a 

lista “Filipa Martins”, a lista “Jorge Braga” e a lista “Diogo Lamego”. 

 
A lista “Filipa Martins” obteve nove votos; a lista Diogo Lamego obteve seis votos; a lista Jorge 

Braga obteve cinco votos. Houve ainda um voto branco. Foi assim eleita a lista “Filipa Martins”. 

 
Em relação à lista para a Conselho Regional de Juventude, Beatriz Couto apresentou uma lista 

única, doravante designada por lista única do Conselho Regional da Juventude. 

 
A lista única do Conselho Regional da Juventude foi eleita com catorze votos a favor, seis votos 

brancos e um voto nulo. 

 
O Vereador Elísio Pinto apresentou as secções do Plano de Atividades e Orçamento do Município 

para 2022 alusivas à área da juventude. 

 
O conselheiro Hermínio Alves, recém-eleito Presidente da Comissão Permanente, apresentou um 

parecer favorável ao Plano de Atividades e Orçamento do Município para 2022, cujo conteúdo pode 

ser consultado em anexo. 

 
O parecer foi aprovado por maioria com sete abstenções – JCP, AE CIC, AE António Sérgio, JP, 

CDSPP, Iniciativa Liberal e Chega, e nenhum voto contra. 

 
O conselheiro Hugo Faustino, da JCP, salientou que o partido pretende que o órgão deixe de ter 

um papel consultivo. Salientou que os passes intermodais foram propostos pela Coligação 

Democrática Unitária e que não tiveram a devida recetividade inicial por parte da JS. Em relação 

aos transportes, destacou a má cobertura da rede de transportes e aludiu à Câmara Municipal para 

ouvir os seus munícipes. Em relação à precariedade, a JCP apela à Câmara Municipal esteja ao 

lado dos trabalhadores da função pública. 

 
O conselheiro Jorge Braga, JP, usou da palavra para justificar a abstenção no parecer, cujo 

conteúdo segue em anexo. 
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Conselheiros 

 
• Associação Estudantes Escola Secundária Arq. Oliveira Ferreira, Beatriz Santos; 

• Associação Estudantes Escola Secundária Diogo Macedo, Joana Santos; 

• Associação Estudantes Escola Secundária Dr. Joaquim Gomes Ferreira Alves, Mariana 

Costa; 

• Associação Estudantes Escola Secundária Gaia Nascente, Isabel Pereira; 

• Associação Estudantes Escola Secundária Inês Castro, Beatriz Tavares; 

• Associação Estudantes Escola Profissional de Artes, Tecnologias e Desporto, Pedro 

Fonseca; 

• AE Instituto Superior de Línguas e Administração – IPGT, António Fontes; 

• Associação Recreativa e Cultural de Serzedo, João Lucas; 

• Corpo Nacional de Escutas – Núcleo Douro Sul, Avelino Pereira; 

• Partilha Coragem – Já t’ Explico, Maria Luís Roxo; 

• União Académica de Avintes, Ana Lopes e Hugo Oliveira; 

• Verde Sinfonia, João Lucas; 

• Youth Dream, Beatriz Couto; 

• CIVIS, Hermínio Alves; 

• Representante CMJ no Conselho Regional de Juventude, Tiago Cunha; 

• Juventude Popular, Jorge Braga; 

• Juventude Socialista, José Oliveira; 

• Partido Socialista, Rui Teixeira; 

 
Observadores 

 
• Check IN, Filipa Costa 

• Federação Académica do Porto, Eduardo Moreira 

• Conselho Consultivo Juventude J.F.Canidelo, Marcelo Teixeira; 

• União Freguesias Mafamude/Vilar do Paraíso, Hélder Costa; 

• União Freguesias Santa Marinha/Afurada, Adelino Araújo; 

• Junta Freguesia Vilar de Andorinho, Joaquim Henrique Faria; 

• Conselho Consultivo de Jovens de Gulpilhares, Beatriz Monteiro; 

 
 
 
 
 
 
 

Nada mais havendo a tratar, o Vereador Elísio Pinto deu por concluída a reunião 02/2021 pelas 

19:45. 



 

 

 


